



Entretien

DRISS EL YAZAMI

Président du CNDH

«Mettre en place l'Alliance Africaine pour la Migration»

Driss El Yazami, Président du Conseil National des droits de l'Homme (CNDH), appelle à mettre en place l'Alliance Africaine pour la Migration.

Où en est la mise en œuvre de la nouvelle stratégie migratoire prônée par SM le Roi, Mohammed VI?

Je pense que nous pouvons être collectivement fiers, en tant qu'Etat et Nation, de cette stratégie de la migration, suite aux instructions royales. Le gouvernement a effectivement commencé à travailler en mettant en place le Bureau marocain des réfugiés qui est en train d'accueillir tous les jours des réfugiés. Il y a une circulaire du ministère de l'Education nationale pour permettre la scolarisation des enfants des migrants. Aujourd'hui, c'est une nouvelle étape décisive. Il s'agit de la régularisation de certaines catégories selon des critères définis, avec une commission de recours dans laquelle siègera le Conseil

national des droits de l'Homme.

Quel visage pour cette stratégie ?

Avec ces éléments, je crois que nous avons les contours d'une stratégie humaniste à même de permettre au Maroc de montrer effectivement qu'il met en œuvre sa Constitution et une approche fraternelle et, en même temps, qu'il tend la main à ses voisins.

Où en est l'Alliance Africaine pour la Migration?

Nous avons appelé à une Alliance Africaine pour la Migration et le développement. Il est donc temps de la mettre en place ■

Propos recueillis par MN